

Boletín Número 011
Toluca, México, a 20 de enero 2016.

PUBLICA IEEM CONVOCATORIA PARA INTEGRAR EL CONSEJO MUNICIPAL DE CHIAUTLA

- La Convocatoria está publicada en la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx); la documentación se recibirá del jueves 21 al domingo 24 de enero.

Para generar todas las condiciones que propicien que los ciudadanos del municipio de Chiautla emitan su voto para elegir a los integrantes del Ayuntamiento el próximo 13 de marzo, el Instituto Electoral del Estado de México publicó la convocatoria en la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx), para efectuar la designación de las Consejeras y los Consejeros Electorales Municipales.

Esta designación se realizará de acuerdo con el “Procedimiento para la integración de la propuesta y designación de Consejeras y Consejeros Electorales del Consejo Municipal Electoral”, por lo que las ciudadanas y los ciudadanos interesados en participar deberán de presentarse con la documentación prevista en la convocatoria en la oficina ubicada en la calle Prolongación Hidalgo, Número 4, Colonia Centro, San Andrés Chiautla, con el Código Postal 56030, dentro del plazo comprendido del 21 al 24 de enero de 2016, en un horario de 9:00 a 17:00 horas.

Cabe indicar que a efecto de darle la máxima publicidad, en la convocatoria se especifican quiénes podrán participar, la descripción general de las funciones que deberán desarrollar, las etapas de proceso para la designación, la documentación que deberán de presentarse, el periodo de inscripción, la fase de revisión de los expedientes y verificación de requisitos legales, también se da a conocer que se llevará acabo una valoración curricular y entrevista, entre otros aspectos.

Con la organización de estas actividades en el IEEM vamos por una elección extraordinaria, y se trabaja con profesionalismo para propiciar las condiciones que permitan a las ciudadanas y los ciudadanos del municipio de Chiautla ejercer sus derechos político electorales el próximo 13 de marzo.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social